



Migration crapauds : fermeture de la rue Morte Bouteille du 25 mai au 25 juin

NOTICIA

TRABAJO ENTORNO

Jueves, 20 de mayo de 2021

Migration crapauds : fermeture de la rue Morte Bouteille du 25 mai au 25 juin

Du 25 mai au 25 juin prochain, la rue Morte Bouteille sera fermée afin de permettre aux jeunes crapelets de migrer vers la forêt de Meudon sans se faire écraser par les voitures.



Finie la saison des amours pour les batraciens. Comme chaque année, la ville de Vélizy-Villacoublay prend un arrêté pour barrer la rue Morte Bouteille à proximité de l'abri d'Ursine, afin de laisser la voie libre aux jeunes crapelets. La route forestière, située dans le quartier de Vélizy bas, sera donc fermée aux véhicules du mardi 25 mai au vendredi 25 juin 2021.

Des milliers d'amphibiens franchissent cette route chaque année lors de la saison de reproduction, inscrivant Vélizy-Villacoublay parmi les sites de batraciens les plus importants d'Île-de-France.

Un arrêté important de respecter lorsque l'on sait que la population des crapauds décline fortement chaque année à travers le monde, au point de devenir une espèce menacée d'extinction en raison de la forte urbanisation et du réchauffement climatique. Il en va de la protection et la sauvegarde de l'espèce, rappelle Frédéric Hucheloup, adjoint au maire chargé des Travaux, de l'Aménagement urbain et du Cadre de vie.